

Héliconia ou bec de perroquet



L'Heliconia est originaire du sud des États-Unis et d'Amérique du Sud, de la famille des Héliconiacées. Une plante bien présente à la Réunion.

Un arbuste est le plus souvent utilisé comme plante de décoration

On en trouve quasiment sur toute l'île que ce soit en basse ou en moyenne altitude. Un arbuste est le plus souvent utilisé comme plante de décoration, surtout pour sa longévité.

Tansyon pangar i ékzist inndé zépès isi dann Larényon mé osi dann lo mond. A mon konésans i anserv pa dann la médsine tradisyonèl isi Larényon!

Néanmoins il existe à la Réunion plusieurs espèces de la même famille de cette plante.

Nout kozé! Sanm larzan bann zésklav twé la fé ton fortune.

La flore de nos jardins

Il existe néanmoins beaucoup de variétés à travers le monde, et dans nos jardins à la Réunion.

Georges Soubou